
Pièces 4 Pièces

Superficie 115 m²

Référence 3_3308

Prix 599 500 €

Tourrettes
Appartement à vendre (83440)
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Découvrez  ce  magnifique  appartement  situé  dans  le  Château  du  Puy,  datant  de

l'époque de Napoléon, offrant des vues imprenables sur la vallée et les montagnes

environnantes.  Idéalement  situé  à  quelques  pas  des  villages  de  Tourrettes  et

Fayence,  ce  bien  dispose  d'un  vaste  espace  de  stationnement  réservé  aux

résidents.  L'appartement  se  compose  d'une  cuisine  neuve  entièrement  équipée,

d'une salle à manger, d'un salon, de deux chambres, d'une salle de bains neuve et

moderne  avec  douche,  toilettes  et  lavabo,  ainsi  qu'un  WC  invités.  Vous  pourrez

également profiter des commodités du château, ...

Discover this magnificent apartment located in the Château du Puy, dating back to

the  Napoleonic  era,  offering  stunning  views  of  the  valley  and  surrounding

mountains. Ideally situated within walking distance of the villages of Tourrettes and

Fayence,  this  property  boasts  ample  parking  space  reserved  for  residents.The

apartment comprises a newly equipped kitchen, a dining room, a living room, two

bedrooms,  a  modern  bathroom  with  shower,  toilet,  and  sink,  as  well  as  a  guest

toilet.  You  will  also  enjoy  the  château's  amenities,  including  a  refreshing  pool

exclusively accessible to residents and ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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